



Las y los ex Intendentes Departamentales del Frente Amplio que hemos ejercido la función pública en diferentes lugares del país, nos hemos reunido en su totalidad en La Paloma, Rocha, para analizar y dar impulso al desarrollo de nuestra fuerza política. Nos han acompañado también quienes hoy desempeñan la tarea en Canelones, Montevideo y Salto.

Luego de un fraternal intercambio queremos expresar lo siguiente:

1- Destacamos la necesidad de fortalecer un camino de escucha activa en cada uno de los rincones del país a partir de un trabajo político organizado y descentralizado. La creación más durable es con la gente.

2.- Nos comprometemos a sumar nuestro aporte para impulsar y ser activos protagonistas de una estrategia permanente y sistemática de fortalecimiento del vínculo con las organizaciones sociales, empresariales, cooperativas y vecinales. Escuchar como actitud política es relevante para reimpulsar un camino de transformación en el Uruguay.

3.- El país que queremos se construye con la gente, y requiere de gobiernos de cercanías. Es la participación ciudadana la que genera la fuerza constructora. La afirmación de la ética frenteamplista parte de la base de la construcción del país reconociendo a todas y todos los ciudadanas y ciudadanos, contra la demagogia y el clientelismo electoral.

4- Nos sumamos como activos participantes en la campaña que impugna los 135 artículos de la LUC, para lo cual organizaciones sociales y políticas juntaron en contexto de pandemia 800 mil firmas.

5.- Los/as 18 ex intendentes/as e intendenta/es que nos reunimos hoy saludamos a todos los y las frenteamplistas que el pasado 5 de diciembre votaron en las elecciones internas para elegir autoridades, lo que ha significado un aumento de un 40% de votantes en relación a la última elección del 2016.

Gerardo Amaral, Mariano Arana, Patricia Ayala, Artigas Barrios, Guillermo Caraballo, Marcos Carámbula, Carolina Cosse, Óscar de los Santos, Ricardo Ehrlich, Ramón Fonticiella, Juan Giachetto, Andrés Lima, Daniel Martínez, Ana Olivera, Yamandí Orsi, Aníbal Pereyra, Julio Pintos, Óscar Terzaghi.

La Paloma-Rocha, 19 de diciembre de 2021.